

Udo Rux aus Bodenwerder spielte zum zweiten Mal als Kandidat bei „BINGO!“

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 13. Oktober 2019 um 19:50 Uhr

Am Sonntag vor einem Millionenpublikum:

Udo Rux aus Bodenwerder spielte zum zweiten Mal als Kandidat bei „BINGO!“

Sonntag 13. Oktober 2019 - **Bodenwerder (wbn).** Was für ein Glückspilz: Erst im Januar vergangenen Jahres war Udo Rux (65) aus Bodenwerder bereits Studiokandidat bei "BINGO!".

Ein Jahr später traf ihn erneut das große Glück: Der Computer hatte ihn wieder als Studiokandidat unter zehntausenden Mitspielern ausgelost. Nach einem gemütlichen Abend in einem Hotel in Hannover, den er mit seiner Frau Gabriela verbrachte, wurde es am Sonntag Ernst für Udo Rux.

Fortsetzung von Seite 1

Udo verlor im „BINGO!“-Quiz mit viel Pech gegen eine Kandidatin aus Nieblum auf der Insel Föhr. Aber bei „BINGO!“ geht niemand leer aus. Als Trostpreis gab es für ihn eine Städte- Reise in die Hauptstadt nach Berlin im Wert von 600 Euro.